
Stadt Selm
Herr Bürgermeister Mario Löhr
Adenauerplatz 2
59379 Selm

Zur Kenntnis an: 
Herr Jeske, SPD, Herr Kleinwächter, CDU; Frau Lipke, UWG; 
Herr Sell, die Linke; Herr Staschat

Schriftliche Anfrage an die Verwaltung zur nächsten Ratssitzung bzgl. Ökokonten  und 
Ausgleichsflächen der Stadt Selm
Hier: Auszug Ökokonto und Aufstellung der Ausgleichsflächen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Löhr,

wir haben Informationsbedarf über die verschiedenen Angaben von Ausgleichsflächen und 
Ökokonten. Daher haben wir zu unserem Verständnis folgende Fragen formuliert:

Ökokonto.

(a) Wem obliegt die Führung der Ökokonten? Wer verwaltet die Ein- oder Abbuchungen? Wir
beantragen hiermit einen Auszug vom Ökokonto der Stadt Selm.

(b) Wird zwischen einem naturschutzrechtlichen und einem bauplanungsrechtlichen Ökokonto
unterschieden?

(c) Welche vorgezogene Kompensationsmaßnahmen sind unter den Voraussetzungen des § 5a
Abs. 1 Landschaftsgesetz anerkannt worden?

(d) Sind  die  vorgezogene  Kompensationsmaßnahmen  nach  Durchführung  der  Maßnahmen
dokumentiert worden? Wenn ja, hätten wir gerne eine Kopie davon, eine Aufstellung/Liste
und kartenmäßige Darstellung der Grundstücke und deren aktuelle ökologische Bewertung
durch Sachverständige. 

(e) Sind  Kompensationsmaßnahmen  vorgesehen  und  noch  nicht  durchgeführt?  Wenn  ja,
welche?
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(f) Gibt  es  interkommunale  Verrechnungen  bei  Ausgleich  und  Ersatz?  Und  wenn  ja,  mit
welchen  Kommunen  wurden  welche  Flächen  dazu  ausgewählt?  Dabei  sollte  im  Fokus
stehen, ob in Selm Ausgleichsflächen ausgewiesen wurden, die für Maßnahmen in anderen
Kommunen gewählt worden sind.

Ausgleichsflächen:

(g) Sind heutige Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen in einen Flächenpool eingetragen? Welche
Pflege- und Managementpläne liegen für die Flächen vor bzw. gibt es überhaupt welche?
Wird von Seiten des Naturschutzes (amtlich) ein Monitoring der Flächen durchgeführt?

(h) Stehen diese  Flächen  bei  späteren  Eingriffen  in  Natur  und Landschaft  im Rahmen  von
Kompensationsmaßnahmen zur Verfügung?

(i) Für  welche  Eingriffe  in  die  Natur  und  Landschaft  sind  noch  keine  Ausgleichsflächen
geschaffen oder Kompensationsmaßnahmen durchgeführt worden?

(j) Welche Ausgleichsflächen sind in Selm ausgewiesen? Wenn ja, hätten wir gerne eine Kopie
davon,  eine  Aufstellung/Liste  und kartenmäßige  Darstellung der  Grundstücke  und deren
aktuelle ökologische Bewertung durch Sachverständige.

(k) Sind Ausgleichsflächen außerhalb von Selm ausgewiesen? Wenn ja, hätten wir gerne eine
Kopie davon, eine Aufstellung/Liste und kartenmäßige Darstellung der Grundstücke und
deren aktuelle ökologische Bewertung durch Sachverständige.

(l) Wem obliegt die Pflege der Flächen? 

Um eine zeitnahe schriftliche Beantwortung wird gebeten.

Gerne hören wir von Ihnen und stehen für Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Marion Küpper

Fraktionsvorsitzende
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